

Zeitschrift: Revue suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 98 (2001)
Heft: 11-12

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie

Canton de Vaud, section de Nyon

Depuis notre dernière assemblée générale, trois membres nous ont quittés. Chaque départ nous plonge dans la peine, car ces collègues sont devenus des amis.

† **François Kipfer**, de Givrins, membre depuis 1967, était un apiculteur modeste et réservé. Il participait aux activités de la section, surtout aux sorties, quand ses obligations professionnelles le lui permettaient. Tout près de son chalet, il avait quelques ruches. Il y vouait tous ses soins, jusqu'au moment de sa maladie. Au début de la récolte il s'en est allé, les laissant orphelines.

† **Louis Matthey**, de Gland, membre depuis 1965, n'avait pas de ruche, mais a été un ardent défenseur de l'apiculture. La Centrale des miels avait trouvé en lui un acteur influent en sa qualité de gérant du dépôt UCAR de Gland. En commerçant avisé et en collaboration étroite avec l'administration, il a su, dans des temps difficiles, gérer et placer la récolte du miel en Romandie. Sous sa houlette, une installation de conditionnement fut installée à Gland. Son enthousiasme a prouvé la chose faisable et judicieuse. Pour cette intense activité au service des apiculteurs romands, il a été honoré du titre de membre d'honneur SAR.

† **Georges Paréaz**, de La Rippe, était le doyen de la section, membre depuis 1934. Au service des abeilles, il a toujours été un apiculteur plus que chevronné. A la tête d'un grand rucher, il a conduit son exploitation de main de maître. Au service des apiculteurs, très jeune il a endossé des responsabilités: trente ans comme caissier de section et vingt comme président. Ce n'est que ce printemps 2001 qu'il a manqué l'assemblée des délégués SAR à cause de sa maladie. Sa très grande expérience l'autorisait à prendre position et souvent sa forte personnalité s'imposait. Dès les débuts, la Centrale des miels a trouvé en lui un collaborateur fidèle et dévoué. De tout son cœur, il en a assumé l'administration. Là également, en reconnaissance des services rendus, il a été honoré du titre de membre d'honneur SAR.

Une société d'apiculture est un peu une famille; le vide est grand quand des membres actifs nous quittent. De nombreux faits et gestes nous reviennent en mémoire et longtemps encore nous garderons de ces trois collègues le plus reconnaissant des souvenirs.

Pour la société: **Fernand Bovy**